

2. FISCALÍA ANTE EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

2.1 **Introducción**

La Fiscalía ante el Tribunal Constitucional sostiene su tarea inspirada en los valores que emanan del propio texto de la Constitución, y ofrece la foto fija que, como cada año, pretende recoger y reflejar la imagen de lo acontecido en el seno de un órgano de entidad física reducida, pero de amplio espectro en el alcance de su labor jurídica, empeñado en facilitar un mejor y más eficaz funcionamiento del Tribunal y en el intento de contribuir a una más profunda interiorización en el conjunto del Ministerio Fiscal de los principios y valores que emanan de su jurisprudencia.